

WOIPPY

Le respect de l'environnement s'affiche en grand quartier St-Eloy

Quatre stagiaires de l'École de la deuxième chance et cinq jeunes inscrits à un chantier participatif du CMSEA ont réalisé une fresque sur le thème de l'environnement, quartier Saint-Eloy. Ils ont été guidés par l'artiste plasticienne Yvette Szakacs.

Réalisée à la demande de l'Office public du logement de Metz-Métropole, une fresque murale sur le thème de la protection de la nature, du respect de l'environnement et du développement durable vient d'être inaugurée quartier Saint-Eloy, à l'angle des rues du Chapitre et Ferdinand-Sechehaye, à Woippy.

Tout y est représenté : les milieux naturels préservés de la commune ; la faune et la flore locales ; les immeubles collectifs et les résidents qui participent à l'entretien des espaces publics.

Pour la réalisation de cette fresque urbaine, le bailleur a sollicité l'équipe de prévention spécialisée du Comité mosellan de sauvegarde de l'enfance, de l'adolescence et des adultes (CMSEA) qui a déjà piloté deux autres réalisations de ce type quartier du Roi à la demande d'ICF Nord Est.

Pour ce troisième volet du



La fresque murale peinte par une dizaine de jeunes âgés de 15 à 18 ans reprend tous les codes de la ville : la préservation de la nature, le respect des lieux de vie et le bien vivre ensemble à Woippy. Photo RL

projet Art urbain, l'éducateur spécialisé Duran Boyraz a mobilisé quatre stagiaires de l'École de la deuxième chance et cinq jeunes inscrits sur un chantier participatif du CMSEA.

Il a également fait appel à l'artiste plasticienne Yvette Szakacs qui a déjà apporté sa contribution aux autres fresques.

Conviction et esprit créatif

Le temps d'une semaine, le projet a évolué entre échanges d'idées, esquisses, dessins et réalisation grandeur nature. C'est avec beaucoup de conviction et d'esprit créatif que chacun y a mis sa patte et c'est une belle réussite collective.

L'inauguration de la fresque murale s'est déroulée en présence du maire, Cédric

Gouth, des élus en charge du logement et de la politique de la ville, M^{mes} Rodriguez et Belkahala, de la représentante du préfet, Magali Gentieu, de la coordinatrice des actions sociales de l'OPH/MM, Nathalie Mirgaune, et des représentants de l'E2C.

Duran Boyraz et Yvette Szakacs ont fourni quelques éclairages sur le montage du

projet et le maire a félicité les jeunes artistes pour leur engagement et la qualité de leur travail. « Avec cette fresque urbaine, vous nous livrez un message fort sur le respect de l'environnement et le vivre ensemble. Bravo à tous », a-t-il conclu avant de partager le verre de l'amitié. À noter que le projet a été financé par l'OPH/MM.

RI

RI
LE RÉPUBLICAIN LORRAIN
Jeudi 26 août 2021

LE JOURNAL DE
METZ-ORNE